

# 江川小だより 6月号

え……笑顔いっぱい  
が……学校大好き  
わ……わたしたち



令和5年6月8日 北九州市立江川小学校 校長 長瀬 雅美

## 久しぶりに 人数制限なしで 運動会が できました!!

5月28日(日)に、第86回運動会が予定通り開催されました。今年の運動会は久しぶりに観覧者の人数制限もなく実施できました。

競技も徒競走と表現に加え、今年は競争遊戯も実施できました。どの競技も子ども達は全力で走り、全力で踊り、協力して演技できました。6年生の徒競走は、学年リレーを行い、迫力ある走りとは絶妙なバトンパスで、最後まで勝負がわからないハラハラドキドキさせるものでした。そして紅白に分かれての対抗戦も行い、今年は赤組が優勝しました。

今年の運動会スローガンどおり、「あきらめず 心を一つ 208人で 至上最高の運動会！」ができたと思います。このように子どもたちが頑張っている姿や成長した姿を保護者や地域の皆様にご覧いただき、観ている人に、元気と感動を与えるような運動会が盛大に実施できたことを江川小教職員一同、そして何よりも子ども達が一番喜んでいました。ご観覧、ありがとうございました。

また、PTA様より児童と職員にスポーツドリンクを提供いただき、PTA役員、保護者の皆様には、テント・杭、ロープの片付けをお手伝いいただき、大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置づけが5類感染症へ移行され、ようやくコロナ禍からの出口が見えてきました。今後も子ども達の思い出に残るような取組の一つでも多く計画・実施し、保護者や地域の皆さまにご覧いただけるよう、日々の教育活動を進めていきます。保護者の皆様、温かく見守っていただきますよう、よろしくお願ひします。



応援練習(朝自習)



応援団員たち



5・6年 WE ARE THE HERO!!



3・4年せんぶうとダンスホール



1・2年えびかに合戦

## 学校探検しました!

5月11日(木)に1年生と2年生が学校探検をしました。特別教室や職員室、事務室、校長室などを探検してまわりました。1年生は校長室で「ここは何をする部屋?」、「写真がいっぱいある!」、「はじめてソファに座った!!」など興味深く室内を見回していました。また、2年生はお兄さん、お姉さんらしく1年生の手を引いて、学校内を案内していました。職員室に入るときは、「〇年〇組〇〇です。学校探検で来ました。入ってもいいですか。」と1年生のお手本になるような言い方もしていました。この探検で1年生は学校の様子がわかるようになり、1年生と2年生は今まで以上になかよしになったと思います。

